

## Segunda mirada

### Cabezas de pescado

- ¿Vieron la indicación que propuso un diputado del FA en medio de la discusión de la ley de Pesca? Dice que hay que respetar el estado “físico y mental” de los animales acuáticos porque son “seres sintientes” –dice esta mañana Walter Alberto.
- Es como cuando el Presidente Boric habló de las caletas con “perspectiva de género” –acota Juan Diego Carbonara.
- No sé de qué se sorprenden: en Chile somos buenos para hablar en complicado cuando nos referimos al mar. Acuérdense de que Neruda hizo una «Oda al caldillo de Congrio» –digo.
- “El erizo es como todo el mundo: / redondo, frágil, escondido; / húmedo, secreto y hostil: / el erizo es como el amor” -comienza a recitar Walter Alberto más emotivo que la emoción.
- Tampoco deberíamos escandalizarnos por lo de las indicaciones en el Congreso –mete la cuchara Sammy Calderón.
- ¿Por qué?, ¿por aquello de que debemos vivir en armonía con nuestros frutos del mar?
- ¿Por el respeto que le debemos a los animales?
- No, lo digo por las cabezas de pescado.

**M.R.E.**

---